



Dein Tag im Paradies

Am 13. Mai hatte jenakultur wieder das große Kinder- und Familienfest "Dein Tag im Paradies" organisiert. Ab 13.00 Uhr stellten sich dort Vereine und Institutionen auf der Rasenmühleninsel vor. Zahlreiche Besucher kamen zum diesem Fest. Das Wetter spielte auch mit.

Wir waren mit einem Bühnenprogramm am Start. Drei Gruppen unseres Vereins trafen sich am späten Nachmittag an der Bühne und wir wollten eigentlich mit der Durchlaufprobe beginnen. Doch da kam plötzlich aus einer Wolke ein rießen Regenschauer herunter. Schnell stellten wir die Kostüme in einem Pavillon unter und auch die Kinder suchten darin Schutz. Zum Glück war der Regen schnell vorüber und wir konnten wir geplant proben.

16.45 Uhr waren wir dann an der Reihe. Man muss an dieser Stelle loben, dass sich alle Vereine an die Zeitvorgabe hielten und es so zu keinen Verzögerungen kam.

Wir hatten diesmal die Allerjüngsten mit dabei. Viele von ihnen hatten ihren ersten Auftritt. Sie waren mächtig aufgeregt. Doch sie meisterten sie Sache perfekt. Die Gruppe Harlekin präsentierte ihren Mäusetanz, Frühling sowie Schmetterling. Mit an Bord waren auch die Tanzmäuse der Heine Schule. Auch sie hatten dieses Jahr noch keinen Auftritt und so waren auch sie sehr aufgeregt. Selbst beim Turntiger (den sie eigentlich im Schlaf können), schlichen sich kleine Fehler ein. Dann sorgten sie mit La Samba für gute Stimmung.

Die Little Dolls sind schon kleine Profis. Brandneu ist ihr Tanz "Berliner Luft" und sie bekamen viel Applaus. Auch die Minons kommen beim Publikum immer sehr gut an. Der dritte Tanz waren Bonbons und Schokolade.

Es war wieder ein gelungener Auftritt und alle gingen zufrieden nach Hause.



Die Little Dolls mit Berliner Luft